

昼生小だより

令和7年2月27日 No. 26

友愛活動 下庄・三寺・中庄各地区訪問 ～ 届け歌声！ 感謝を込めて ～

「友愛活動」の一環として、「お世話になっている地域の皆様に元気な歌声を届けよう！」と、2学期末の昼生地区コミュニティセンター訪問を皮切りに、1月22日「下庄集会所」、1月27日「三寺公民館」、2月19日「中庄集会所」の各地区に全校児童が出向いて、合唱を披露しました。

1, 2年生が「風になる」、「きらきら星（ハンドベルと手話）」、3～6年生が「地球星歌」、最後に全校児童で校歌を合唱し、地域の方々、高齢者の方々に、感謝の気持ちと元気をお届けすることができました。

何より、地域の皆様には、満場の拍手喝采で喜んでいただけてよかったです。中には、涙を流して感動していただく方や「これで10年長生きできるわ」と言っていただいた方など、子どもたちにとっても大きな感動が得られたこと、自信につながったこと、地域の方々とのふれあいができたことなど、とても大きな成果がありました。

これからもますます磨きをかけて、昼生小学校の特色の一つとなっていくとうれしく思います。



下庄集会所



三寺公民館



中庄集会所

野外ステージ復活！ 樹木を伐採しました

景観を損なったり、ハチの巣ができやすくなったりして様々な活動に影響が出ていたエリアの樹木を伐採して、活動しやすい状態へと整備しました。主に、プール西側に生い茂っていた雑木と野外ステージ周辺に生い茂っていた高木、ツツジ等の低木をさっぱりと伐採しました。近々ベンチも撤去します。これによって、特に野外ステージは広々とした広場へと生まれ変わり、学校建設当時の景観に近づきました。今後、多様な活用の仕方が考案できるので、とても楽しみです。子どもたちにとって楽しめる場所、学びが広がる場所、地域の方が集える場所になることを期待しています。

なお、伐採した樹木は、江神社、於々奈気神社にて、かがり火の薪として利用していただきます。

今回の伐採作業は、有志の方々にお世話になりました。寒い中、時間・労力を惜しまずにご協力いただき、また重機等の貴重な機材をご提供いただきありがとうございました。

【ご協力いただいた皆さま】（順不同）

学校運営協議会会長草川喜種様、PTA 副会長草川高雄様、中尾順一様、小林広道様、服部健二様



学校の一コマ紹介

5年生 複式オンライン授業(稲作体験発表)

複式学級を有する4校での「オンライン授業」の今年度最後の授業を行いました。今回は、各校で取り組んでいる「米作り」や「炭作り」をテーマにした発表会となりましたので、本校では5年生が授業に参加しました。5年生は、1年間の活動をパワーポイントにまとめて、班ごとに発表内容を分担して発表していました。目の前にいない人たちにわかりやすく伝えるためにどうすればよいのか、工夫できることは何か、など考える機会になりました。



雪の朝

寒波が続く中、2月19日朝には積雪があり、交通に支障が出ましたが、子どもたちが無事に登校でき、何よりでした。とても寒い日でしたが、子どもたちは真っ白になった運動場ではしゃいでいました。今後も、自然災害等には十分関心を払い、身の回りの安全確保にご留意ください。



健康UP! 成果UP↑

今年度も「健康UP!」の取組に各家庭でご協力いただきありがとうございました。成果もよく、健康への関心が高まっている様子が見られます。2月27日には、「健康UP!」の年間通じてのパーフェクト達成者20名を表彰したところです。

家庭で取り組んでいる様子の一部を廊下に掲示していますので、来校の際にご覧いただくとともに、各家庭においても日頃の健康づくりについてぜひ話題にしてみてください。



通学路 中ノ川竹やぶ伐採

交通安全要望として挙げていただいた「中ノ川沿いの竹やぶの伐採」が県により実施されました。これで、学校前の2基の信号機(光於堂橋、中庄橋)の見通しがよくなりました。しかし、それでも赤信号を見落とす車両があるかもしれません。引き続き道路の横断には十分ご注意ください。なお、竹は伐採してもすぐに繁殖します。竹やぶになってしまう前に早めに刈る必要がありますので、ご理解ご協力をお願いします。



6年生と遊ぼう会

みんなで思い出づくりを!



1年ドッチボール



3, 4年しっぽり

6年生が企画した「6年生と遊ぼう会」が順次行われています。

各学年が選んだ遊びに6年生が参加して、交流をします。6年生にとっても在校生にとっても楽しい思い出になるといいですね。